Contact: Miguel Ceballos

Mauricio Galvez

Stellantis México: Prisca Taruffi, al volante de un Alfa Romeo en La Carrera Panamericana 2021

- Prisca Taruffi es Grand Marshal de La Carrera Panamericana 2021 y conducirá un Alfa Romeo Giulietta Sprint Veloce 1960
- Hija del célebre piloto Piero Taruffi, ganador de La Carrera Panamericana en 1951
- Durante la presentación, estuvieron en exhibición vehículos clásicos de la firma italiana, así como los nuevos Alfa Romeo Giulia y Stelvio QV
- Este año, la marca Alfa Romeo conmemora el aniversario 111

October 11, 2021, Ciudad de México - Desde 1910, Alfa Romeo ha desempeñado un papel esencial en la historia automotriz, diseñando y creando icónicos vehículos de producción en serie y de competición, con una pasión y rendimiento insuperables.

Tan importante es el legado de Alfa Romeo en el deporte motor, que fue el fabricante que ganó la primera carrera del Gran Premio y la edición inaugural del Campeonato de Fórmula 1 en 1950, con Nino Farina a bordo de un Alfa Romeo Gran Premio Tipo 158 "Alfetta".

Fiel a sus raíces, Alfa Romeo mantiene una participación activa en diversos seriales deportivos internacionales, incluyendo la máxima categoría, con los pilotos Kimi Räikkönen y Antonio Giovinazzi.

Reviviendo la levenda por los caminos de México

Prisca Taruffi será Grand Marshal de La Carrera Panamericana 2021, y para conmemorar esta importante hazaña, estará a bordo de un Alfa Romeo Giulietta Sprint Veloce 1960, una pieza de colección especialmente preparada para recorrer cada una de las etapas de la edición número 34 de esta apasionante carrera, en la que participan pilotos de diferentes nacionalidades con vehículos históricos.

Por su parte, la piloto poblana 'Majo' Rodríguez, participará como navegante de Prisca y será su debut en La Carrera Panamericana.

Prisca, nació en Roma en 1959 y es hija del célebre piloto Piero Taruffi, ganador de La Carrera Panamericana en 1951, así como de la última Mille Miglia en 1957.

Siguiendo los pasos de su padre, Prisca inició su carrera en el deporte motor a la edad de 23 años, compitiendo en diferentes categorías de turismos y rallies. En 2003 participó en La Carrera Panamericana con un Alfa Romeo Giulietta Sprint, coronándose ganadora en su categoría y rindiendo un merecido homenaje a Piero.

Cabe señalar que, Prisca es embajadora de la Fondazione Italia-Messico, quien llevará un mensaje de amistad y cercanía entre los dos países, promoviendo un desarrollo sostenible, así como equidad de género.

"Es un honor tener a Prisca Taruffi a bordo de un Alfa Romeo en La Carrera Panamericana 2021, recorriendo los caminos de México y rindiendo homenaje a su padre Piero. Estoy seguro que será una grata experiencia, tanto para Prisca como para la marca Alfa Romeo en tan importante competencia, que ha sido escenario de grandes hazañas y de pilotos mundialmente reconocidos. Sin lugar a dudas, esto reafirma el legado que la firma italiana tiene en el deporte motor, conmemorando 111 años de pasión, y con una clara visión hacia el futuro.", señaló Jesús Gallo, Director de las marcas Chrysler, Dodge, Fiat & Alfa Romeo.

Durante la presentación, estuvieron en exhibición vehículos clásicos pertenecientes al Club Alfa Romeo México, así como los nuevos Giulia y Stelvio QV, dos impresionantes máquinas que han recibido múltiples galardones y han establecido récords en las pistas más desafiantes del mundo.

Este año, Alfa Romeo celebra 111 años, especializada en diseñar y fabricar obras de arte de alto desempeño.

#ProudlyAlfaRomeo

-###Additional information and news from Stellantis are available at: https://media.stellantisnorthamerica.com